



Extitular de la FGR llega a la Auditoría

ARELY GÓMEZ es nombrada como nueva auditora de desempeño en lugar de Agustín Caso; diputada pide la comparecencia de David Colmenares

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA EXFUNCIONARIA del gobierno de Enrique Peña Nieto, Arelly Gómez González, fue designada como la nueva auditora especial de desempeño, en sustitución de Agustín Caso, cesado del cargo este martes.

En una ceremonia privada, el titular de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), David Colmenares, la presentó ante el personal con el que a partir de ahora laborará.

Hasta febrero de 2015, Gómez González fungió como senadora en la bancada del PRI, pues solicitó licencia para sustituir a Jesús Murillo Karam en la hoy extinta Procuraduría General de la República (PGR), en tiempos en que se presentó la "verdad histórica" respecto a la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

JULEN REMENTERÍA, líder de senadores del PAN, cuestionó si el Gobierno mandó a despedir al auditor por exponer el costo millonario de la cancelación del NAIM.

Eldato

Durante el sexenio también se desempeñó como titular de la Secretaría de la Función Pública, convirtiéndose en la primera mujer en llegar a dicho cargo.

Se sumó a esta dependencia para ocupar el cargo que tenía Virgilio Andrade, quien condujo la investigación sobre la Casa Blanca y cuya conclusión fue exculpar al expresidente Peña Nieto de un supuesto conflicto de intereses.

Bajo su responsabilidad como funcionaria federal en dicho sexenio también estuvieron casos de corrupción emblemáticos, como Odebrecht, OHL y el Paso Exprés, sino que se haya emitido alguna resolución.

No obstante, también formó parte de la administración del expresidente Felipe Calderón Hinojosa como titular de la Fiscalía Especializada en la Atención de Delitos Electorales.

De esta forma queda ocupada la vacante que dejó el exauditor Agustín Caso, quien se retiró acusando al auditor de haber tomado una decisión arbitraria, que tiene como fondo aspiraciones políticas.

Sobre el caso se pronunció la diputada panista María Elena Pérez-Jaén, quien presentó a la Comisión de Vigilancia de la ASF que cite a David Colmenares para que explique y presente pruebas sobre el despido de Agustín Caso.

"Hay elementos de la mala actuación que ha hecho David Colmenares y sus componendas con el Gobierno. El cese de Caso tiene que ver con una venganza por sus decisiones de no someterse a los designios e instrucciones de Colmenares", dijo.

331

Mi MDP habría costado cancelar el Nuevo Aeropuerto, según Agustín Caso



“

HAY ELEMENTOS de la mala actuación que ha hecho David Colmenares y sus componendas con el Gobierno. El cese de Caso tiene que ver con una venganza por sus decisiones de no someterse a los designios e instrucciones de Colmenares

María Elena Pérez-Jaén
Diputada federal del PAN

”

EL TITULAR de la ASF, David Colmenares, presentó ayer a Arelly Gómez.